

FUERTES VIENTOS AYUDARON A PROPAGAR EL FUEGO

# Declaran Alerta Roja en Río Hurtado por incendio forestal

**Al menos 30 hectáreas se han visto afectadas por las voraces llamas que se iniciaron en el sector de Los Huapis, pero que, posteriormente, se extendieron hasta las cercanías de Vado de Morrillos.**



El incendio se propagó rápidamente a causa de los fuertes vientos que se registraron en la comuna.

CEDIDA

**LUCIANO ALDAY V.** / Río Hurtado

Pasadas las 15:00 horas de este jueves 1 de agosto se originó un incendio forestal en la comuna de Río Hurtado, en el sector Los Huapis, cercano a la localidad de Hurtado.

Las llamas se propagaron rápidamente a causa de los fuertes vientos que durante la tarde se registraron en la comuna, los que sobrepasaban los 50 kilómetros por hora.

Ante la emergencia, voluntarios de bomberos de la primera y segunda

compañía de Hurtado y Pichasca concurren hasta el lugar para combatir el fuego, a quienes más tarde se sumaron bomberos de Ovalle, Vicuña, La Serena, Coquimbo, Andacollo y Punitaqui, además de brigadistas de la CONAF.

Sin embargo, las voraces llamas se extendieron hasta las cercanías de Vado de Morrillos, ante lo cual se debió evacuar a cerca de 200 personas.

Por lo mismo, ante la amenaza a

“**Este incendio está muy descontrolado. Bomberos de Río Hurtado, más los refuerzos que han llegado se están preocupando de resguardar los domicilios”**

**CARMEN JUANA OLIVARES**  
 ALCALDESA DE RÍO HURTADO

domicilios. Descartamos además, que la escuela se haya incendiado (rumor que surgió en la tarde). Nuestro director de emergencia nos indica que vienen más carros de bomberos para apoyar. Nosotros tenemos petróleo para recargar estos camiones que vienen de lejos. Nuestro principal objetivo es cuidar la vida y los domicilios, y luego nos preocuparemos del resto, por lo que esperamos que salga todo bien y que nuestros bomberos se encuentren bien. Le pedimos a la gente que no suban al sector alto, pueden enviar apoyo como agua o alimentación, pero no vengán arriba, porque hay que dejar espacio para las compañías que vienen a apoyar”, declaró al respecto la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen Juana Olivares.

Cabe señalar que el último reporte indicaba cerca de 30 hectáreas afectadas por el fuego.

Asimismo, el incendio generó un corte del suministro eléctrico, afectando a un total de 2.615 clientes.

Hasta el cierre de esta edición no se registraban personas lesionadas, pero de todas formas habían ambulancias dispuestas para la emergencia, y se habilitaron las postas de Hurtado y Serón.

la vida humana y a las viviendas, SENAPRED declaró Alerta Roja para la comuna de Río Hurtado, tras la solicitud realizada por la CONAF.

“Este incendio está muy descontrolado. Bomberos de Río Hurtado, más los refuerzos que han llegado se están preocupando de resguardar los

